



- Jede Schule, die starten möchte, hat zwei Personen als Helferinnen bzw. Helfer abzustellen.
- Auf der Grundlage der jeweils geltenden gesetzlichen Bestimmungen, insbesondere der EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO), muss von jedem Teilnehmer/jeder Teilnehmerin die in der Ausschreibung beigefügte Einwilligungserklärung vorliegen, die in der Schule verbleibt.

Die Schulleitung erklärt mit der Unterschrift auf dem Anmeldeformular, dass von jedem genannten Kind die vollständige Einwilligung vorliegt.

Im Übrigen gibt es einige Änderungen. Der Streckenverlauf führt nun weitest gehend durch die Innenstadt. Die Verlegung von Start und Ziel sowie der zentralen Sammelstelle für die Schülerinnen und Schüler in die Nähe des Kurfürstlichen Schlosses erhöht mit Sicherheit die Attraktivität der Veranstaltung.

Für eventuelle Rückfragen zu der Veranstaltung stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Michael Städt

Anlage